

MTQ Ke-49 Tingkat Kabupaten Secara Resmi Ditutup, Kecamatan Bosar Maligas Juara Umum

Karmel - SIMALUNGUN.UPDATES.CO.ID

Mar 4, 2023 - 21:04



SIMALUNGUN-Musabaqah Tilawatil Qur an (MTQ) Ke- 49 Kabupaten Simalungun yang berlangsung 1 s/d 4 Maret 2023 di Kecamatan Pamatang Sidamanik secara resmi ditutup wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, Sabtu sore (4/3/2023).

"Dengan mengucapkan Alhamdulillah rabbi 'alamin, Musabaqah Tilawatil Qur'an Ke-49 Tingkat Kabupaten Simalungun di tutup,"kata Wakil Bupati Simalungun dalam sambutannya.

Sebelumnya, Wakil Bupati menyampaikan apresiasinya kepada para peserta dan pendamping, serta semua pihak yang berperan dalam mensyiarkan Islam melalui momentum perlombaan MTQ.

Kepada para peserta yang menjadi pemenang, Wakil Bupati mengingatkan jangan berpuas diri, akan tetapi teruslah berlatih untuk membawa nama harum bagi Kabupaten Simalungun di tingkat selanjutnya.

Untuk peserta yang belum berhasil menjadi pemenang, Wakil Bupati berharap agar tidak menyerah dan teruslah meningkatkan latihan sehingga Al-Qur'an menjadi bagian dari jiwa generasi muda.

"Kami dari pihak Pemerintah Kabupaten Simalungun akan terus memberi perhatian dan dukungan terhadap kegiatan ini," sambung Wakil Bupati, kemudian menutup acara dengan doa dipimpin oleh Ketua MUI H Ki Darjat Purba.

Penutupan MTQ tersebut ditandai dengan pembacaan Al-Qur'an oleh Siti Qoriah yang merupakan juara 3 MTQ Tingkat Provinsi Sumatera Utara tahun 2022 dan Saritilawah Jazilah Adelina Lubis.

Selanjutnya penurunan bendera LPTQ yang diiringi Hymne MTQ oleh pasukan pengibar bendera Sekolah MTS Al- Ikhlas Sait Buttu Kecamatan Pamatang Sidamanik, yang berlangsung di lapangan Sepakbola PTPN- IV Kebun Tobasari, Kecamatan Pamatang Sidamanik.

Dihadapan Wakil Bupati, Wakapolres Kopol. Efianto, para pimpinan Tinggi Pratama, administrator dan Pengawas lingkungan Pemkab Simalungun, pihak Manejer PTPN IV Kebun Tobasari dan para undangan, Afdoli selaku ketua panitia mengucapkan terima kasih kepada seluruh panitia baik kabupaten maupun kecamatan, dan semua pihak yang mendukung kegiatan MTQ ini meski cuaca kurang bersahabat.

Menurut Afdoli, selama berlangsungnya MTQ, 723 peserta dari Kecamatan Se-Kabupaten Simalungun yang mendaftar untuk mengikuti MTQ telah mengikuti setiap cabang yang diperlombakan, dan semua kegiatan dalam MTQ ini berjalan dengan baik dan lancar.

Cabang yang diperlombakan yaitu Cabang Mujawwad 4 golongan, Cabang Tahfiz Qur'an 5 golongan, Cabang Fahmil Qur'an 1 golongan, Cabang Syarhil Qur'an 1 golongan dan Cabang Khottil Qur'an 4 golongan.

Dalam penutupan MTQ ke-49 tersebut para Dewan Hakim memutuskan bahwa peserta terbaik 1,2 dan 3 tidak secara otomatis menjadi utusan di MTQ Tingkat Provinsi Sumut yang akan berlangsung di Padang Lawas pada Mei 2023 mendatang, tetapi harus melalui seleksi yang akan dilaksanakan panitia.

Sesuai dengan keputusan Dewan Hakim yang di sampaikan H Azrul Aswan Sirait menyampaikan bahwa sebagai juara umum MTQ ke 49 Kabupaten Simalungun

Tahun 2023 adalah Kecamatan Bosar Maligas.

Kepada para peserta terbaik 1,2,3,4 dan 5 diberikan trophy, piagam penghargaan dan dana pembinaan oleh panitia.